



I.

An den Vorsitzenden des Bezirksausschusses
06 – Sendling
Herrn Markus Lutz
Meindlstr. 14
81373 München

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
19.08.2019

Betreff.

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 06470 des Bezirksausschusses 06 - Sendling
vom 01.07.2019

Sehr geehrter Herr Lutz,

der o.g. Antrag des Stadtbezirkes 06 - Sendling wurde dem Referat für Stadtplanung und Bauordnung zur federführenden Bearbeitung zugeleitet.

Die Fraktion von Bündnis 90/ Die Grünen hatte im Bezirksausschuss beantragt, den Filialleiter der Edeka-Filiale in der Thalkirchner Str. 190 sowie die Geschäftsleitung der GWG aufzufordern, dafür zu sorgen, dass die Lieferdurchfahrt nicht mehr als Lagerzone genutzt wird, sondern als Lieferein- und durchfahrt – so wie es in der Planung des Gebäudes von Anfang an vorgesehen war.

Das Referat für Stadtplanung und Bauordnung kann hierzu Folgendes mitteilen:
Der GWG war bisher nicht bekannt, dass die Edeka-Filiale die Lieferdurchfahrt als Lagerzone in Anspruch nimmt. Laut Rücksprache mit der Filialleitung wurde die Anfahrszone aufgrund zu geringer Lagerflächen zum Abstellen von Liefergut genutzt.

Die Lieferdurchfahrt wurde in der Baugenehmigung vom 30.08.2010 als eine Erschließungsanlage für die Anlieferung mit LKWs von der Thalkirchner- in die Implerstraße darstellt. Zudem ist den Planungsunterlagen zu entnehmen, dass der Bereich auch als 2. Rettungsweg dient. Daher wurden sowohl die Filialleitung als auch die Kaiser's Verwaltungs- und Beteiligungsgesellschaft mbH durch die GWG schriftlich aufgefordert, auf die LKW-Fahrer dahingehend einzuwirken, dass Geh- und Fahrradweg freigehalten werden, so dass keine Gefahr mehr für Dritte, die vom Fußgänger- oder Radweg auf die Straße ausweichen müssen, besteht. Zudem

wurden sowohl die Beteiligungsgesellschaft als auch die Filialeitung schriftlich aufgefordert, die Lagerfläche umgehend, spätestens zum 23.08.2019, zu räumen und auch künftig nicht mehr zu Lagerzwecken zu nutzen.

Dem Antrag Nr. 14-20 / B 06470 kann nach Maßgabe der vorstehenden Ausführungen entsprochen werden. Er ist damit behandelt.

Mit freundlichen Grüßen
